

16 déc 2005 -12:38

Réaction du Ministre De Gucht sur les élections législatives en Irak

Le Ministre des Affaires étrangères, Karel DE GUCHT, se félicite de la tenue, ce 15 décembre, des élections législatives en Irak.

Le Ministre des Affaires étrangères, Karel DE GUCHT, se félicite de la tenue, ce 15 décembre, des élections législatives en Irak.

Hong Kong, le 15/12/2005 Le Ministre des Affaires étrangères, Karel DE GUCHT, se félicite de la tenue, ce 15 décembre, des élections législatives en Irak. "Ce scrutin constitue une étape essentielle dans la construction d'un Irak souverain et démocratique. Je salue la détermination et le courage des Irakiens, dont la participation à ces élections semble avoir été très élevée, malgré des conditions de sécurité souvent très précaires. En s'exprimant massivement, le peuple irakien a une nouvelle fois donné tort à ceux qui ont voulu empêcher ces élections par la rébellion armée et la terreur.", selon le Ministre. Le Ministre des Affaires étrangères, K. DE GUCHT, se réjouit également du niveau élevé de participation aux élections des différentes communautés irakiennes. Une telle participation est une condition de la représentation effective de ces différentes communautés dans la gestion des affaires de l'Etat.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be